

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang peran *Home industry* Roti Della dalam upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat, penulis akan mengemukakan kesimpulan sebagai berikut :

1. Peran *Home industry* Roti Della dalam upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat ini dapat membantu ekonomi keluarga masyarakat di Desa Karangmulya, selain mendapatkan keuntungan *Home industry* ini juga memberikan peluang bekerja untuk masyarakat. Penghasilan yang diperoleh dari bekerja sebagai karyawan *Home industry* Roti Della bisa meringankan serta membantu memenuhi kebutuhan dasar, baik dari kebutuhan pangan, sebagai tambahan biaya pendidikan anak, dan juga bisa menyerap tenaga kerja serta mengurangi sedikit pengangguran, serta bisa menambah penghasilan. Walaupun *Home industry* Roti Della ini mempunyai peran sepenuhnya dalam mensejahterakan ekonomi keluarga masyarakat, namun tidak semua masyarakat ingin bergabung dalam *Home industry* ini.
2. Dampak *Home industry* Roti Della pada masyarakat ini mampu memberikan penghasilan tambahan dan dapat memenuhi kebutuhan hidup sehari-hari, terciptanya tabungan untuk pendidikan sekolah anak, serta adanya tabungan mendesak seperti kesehatan.
3. Faktor pendukung dalam *Home industry* Roti Della ini yaitu adanya dukungan dari masyarakat dan pihak desa, adanya kemauan untuk berwirausaha, tersedianya tempat untuk usaha serta adanya skill yang dimiliki dalam membuat roti. Faktor penghambat dalam *Home industry* ini yaitu persaingan di pasar, kurangnya modal, dan alat produksi yang kurang memadai.

B. Saran

1. Dilihat dari pelaksanaan pemberdayaan melalui *Home Industry* di Desa Karangmulya Kecamatan Kandanghaur Kabupaten Indramayu ini sebaiknya pihak Desa tetap terus memperhatikan potensi yang dimiliki dan selalu mendukung dan mengembangkan kreatifitas lokal dengan memberikan penyelenggaraan pembinaan

dan pelatihan, pengadaan bahan baku, serta pemasaran hasil produk.

2. Pemilik *Home industry* Roti Della perlu terus berinovasi supaya usahanya tetap bertahan, selalu menjaga kualitas bahan, serta meningkatkan kualitas pelayanan terhadap pelanggan maupun konsumen agar dapat bertahan dan bisa terus memberdayakan masyarakat sehingga menjadi masyarakat yang sejahtera dari segi ekonomi keluarga.

